

Son épouse, Antoinette Aebersold;
Ses enfants,
Yann Aebersold;
Céline Aebersold;
Son frère et sa belle-sœur,
Michel et Lydia Aebersold et famille;
Sa sœur,
Paulette Magnenat et famille;
Sa tante, Renée Chollet;
Ses beaux-frères et belles-sœurs,
Bruno et Eva Russbach et famille;
Martine Aeschlimann-Russbach et famille;
Gilbert et Susan Russbach et famille;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Jean-Pierre AEBERSOLD

enlevé à leur tendre affection le 6 avril 2018, à l'âge de 74 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu le jeudi 12 avril à 11 heures au Théâtre Forum Meyrin,
1, Place des Cinq-Continents, 1217 Meyrin.

La famille remercie chaleureusement le personnel médical et toutes les personnes qui ont pris soins de lui aux HUG depuis de nombreuses années ainsi que toute l'équipe de l'IMAD.

Sa vie a été prolongée de 28 ans avec bonheur grâce au don anonyme d'un cœur pour lequel nous sommes extrêmement reconnaissants.

Cet avis tient lieu de faire-part.